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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和４年度第１２回安塚区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

○協議事項（公開） 

 （１）「大・浦・安」地域協議会委員研修会について 

 （２）地域活動支援事業成果報告会について 

○自主的審議事項（公開） 

  （１）住みやすい安塚の在り方について 

 ○その他（公開） 

３ 開催日時 

令和５年１月３０日（月）午後６時から午後６時３８分まで 

４ 開催場所 

安塚コミュニティプラザ ３階 大会議室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：池田裕夫、池田康雄、小松光代、新保良一、中村真二、外立正剛、松苗正二、

松野修、𠮷野誠一 

・事務局：安塚区総合事務所 小林所長、大島次長、小林市民生活・福祉グループ長（併

教育・文化グループ長）、村松班長、萬羽主任 

８ 発言の内容（要旨） 

【大島次長】 

・会議の開会を宣言 

・石田副会長、秦委員、山岸委員の欠席を報告 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 
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【松苗正二会長】 

・挨拶 

【大島次長】 

本日の会議録の確認は、内規により松苗会長にお願いする。 

条例第８条第１項の規定により、松苗会長から議長を務めていただく。 

【松苗正二会長】 

それでは、次第３協議事項（１）「大・浦・安」地域協議会委員研修会について、から

議事を進めていく。事務局に説明を求める。 

【萬羽主任】 

  資料Ｎｏ．１に基づき、「大・浦・安」地域協議会委員研修会の開催概要を説明。 

【松苗正二会長】 

  事務局から説明があったが、何か質問等あるか。 

  （質問なし） 

  質問等なければ、当日の進行役を務めていただく委員を決定したい。立候補や推薦は

あるか。 

  （立候補、推薦ともになし） 

  立候補、推薦ともにないので、私の方で指名してもよろしいか。 

  （「はい」の声多数） 

  これまで小松委員に務めていただく機会が多かったので、今回は松野委員にお願いし

たい。松野委員、よろしいか。 

【松野修委員】 

  承知した。 

【松苗正二会長】 

  それでは、当日は松野委員から進行役を務めていただく。 

  以上で「大・浦・安」地域協議会委員研修会についての協議を終了する。 

  次に協議事項（２）地域活動支援事業成果報告会についての協議に移る。事務局に説

明を求める。 

【萬羽主任】 

  資料Ｎｏ．２に基づき、地域活動支援事業成果報告会の開催概要を説明。 

【松苗正二会長】 

  事務局から説明があったが、何か質問等あるか。 
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【池田康雄委員】 

  当日、地域協議会委員も質問してよいか。 

【萬羽主任】 

  例年同様に参加者の皆様から質問を受け付けるので、ぜひお願いしたい。 

【松苗正二会長】 

  ほかに質問等あるか。 

【小松光代委員】 

  日時について、ＮＰＯ雪のふるさと安塚では、３月３日（金）に安塚コミュニティプ

ラザのホールを使用して部会を開催する予定である。それ以外の日時で開催を検討して

ほしい。 

【萬羽主任】 

  承知した。明日以降、事務局の方で安塚コミュニティプラザの予約状況を確認し、事

業実施団体と日程調整をさせていただく。 

【外立正剛委員】 

  例年参加者が少ないように感じる。報告会の開催について、どのように周知を行う予

定か。 

【萬羽主任】 

  開催の周知については、例年同様となるが、区内各種団体や町内会長・自治会長の皆

様へ文書でご案内するほか、防災行政無線でも周知を行う。また、今回は地域独自の予

算についての説明を行う旨も含めて案内し、参加を広く呼び掛けたいと考えている。 

【松苗正二会長】 

  ほかに質問等あるか。 

  （質問なし） 

  ほかに質問等なければ、以上で地域活動支援事業成果報告会についての協議を終了す

る。 

  次に次第４自主的審議事項（１）住みやすい安塚の在り方についての協議に移る。前

回の地域協議会における協議結果を踏まえ、１月１０日（火）と１９日（木）に小委員

会を開催し、今後の進め方等について検討した。当初、その検討結果を本日の地域協議

会で報告する予定であったが、小委員会に出席した委員の中から、検討した内容が地域

協議会の場で報告するまでにはまだ至っていないとの意見をいただいている。私として

も、もう少し小委員会で協議を重ねたうえで皆さんに報告した方がよいと感じているが、
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それでよろしいか。 

 （「はい」の声多数） 

  次回の地域協議会で報告できるよう、小委員会で改めて検討させていただく。 

  また、前回の地域協議会において、事務局から地域活性化の方向性に関する説明が行

われた。小委員会で検討した際も、やはり自主的審議事項との関連性が強いことから、

あわせて小委員会で検討を進めていった方がよいとの意見が挙がった。ついては、自主

的審議事項の今後の進め方とともに、地域活性化の方向性についても、小委員会で原案

を作成し、全体の地域協議会に諮るという形で進めていきたいと考えているが、よろし

いか。 

  （「はい」の声多数） 

  それでは、地域活性化の方向性についても、次回の地域協議会で報告できるよう、小

委員会で検討させていただく。 

  以上で本日の自主的審議事項についての協議を終了する。 

次に次回の地域協議会の開催日を確認する。通常であれば、次回は２月２８日（火）開

催となるが、事前に事務局から１週間ほど早めて開催してほしいとの依頼があった。皆

さんのご都合はいかがか。 

【萬羽主任】 

  先に小委員会の日程を決めていただいてもよろしいか。 

【松苗正二会長】 

  今ほど述べたが、２月２０日（月）の週に地域協議会を開催する予定であり、小委員

会はそれよりも前に開催することとなる。皆さんのご都合はいかがか。 

【新保良一委員】 

  できれば２月１３日（月）か１４日（火）でお願いしたい。 

【𠮷野誠一委員】 

 小委員会は１回でまとまらないのではないか。 

【松苗正二会長】 

  個人的な都合で恐縮であるが、２月１０日（金）までに小委員会を開催させていただ

けるとありがたい。 

  小委員会は２月７日（火）開催でよろしいか。 

  （「はい」の声多数） 

  小委員会は２月７日（火）午後６時から開催する。 
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  次に地域協議会の開催日について、事務局からの依頼で２月２０日（月）の週に開催

したいと考えているが、皆さんのご都合はいかがか。 

【松野修委員】 

  ２月２０日（月）で決定ということか。 

【松苗正二会長】 

  ２月２０日（月）の週内のいずれかということである。２月２１日（火）開催でよろ

しいか。 

  （「はい」の声多数） 

  次回の地域協議会は２月２１日（火）午後６時から開催する。 

  以上で議事は終了となるが、連絡事項はあるか。 

【小林所長】 

  雪だるま高原将来計画（案）の概要について説明。 

【松苗正二会長】 

  今ほどの説明について、何か質問等あるか。 

【池田康雄委員】 

  集客目標１０万人という説明があったが、これは宿泊者も含めての目標ということか。 

【小林所長】 

  詳細については、次回の地域協議会で担当課から説明させていただく。徐々にコロナ

禍が解消されつつある中で、田舎体験や小・中学校のスキー授業等によって集客数が少

しずつ伸びていくものと考えている。 

【𠮷野誠一委員】 

  少雪時、第２クワッドリフトはゲレンデの上の方だけで遊べてよいと思うのだが、第

２クワッドリフトの更新後もコースはこれまでどおり整備されるのか。 

【小林所長】 

  図面を見る限りでは、ゴンドラがなくなるだけで、コースはこれまでどおり滑走でき

るように思われるが、詳細は次回の地域協議会で説明させていただく。 

【松苗正二会長】 

  回答は次回の地域協議会のときでも構わないので、私からも２点お願いしたい 

  １点目として、第１クワッドリフトは距離が長く、風も強くて寒いことから、第２ク

ワッドリフトを更新するのであれば、フード付きをぜひ検討していただきたい。また、

２点目として、コース内でリフトの下を滑走する部分について、スキーやストックが落
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ちても問題がないような方策を考えているのか、説明をお願いしたい。 

【小林所長】 

  本日いただいた質問については、次回の地域協議会で担当課から報告させていただく。 

【松苗正二会長】 

  ほかに連絡事項等あるか。 

【小林市民生活・福祉グループ長（併教育・文化グループ長）】 

  統合に向けた三区中学校統合実行委員会の状況について説明。 

【松苗正二会長】 

  今ほどの説明について、何か質問等あるか。 

  （質問なし） 

  ほかに連絡事項等あるか。 

【大島次長】 

  区内で発生した建物火災等について説明。 

【松苗正二会長】 

  今ほどの説明について、何か質問等あるか。 

  （質問なし） 

会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

安塚区総合事務所総務・地域振興グループ  TEL：025-592-2003（内線 23） 

E-mail：yasuzuka-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 

mailto:yasuzuka-ku@city.joetsu.lg.jp

